

Der Richter warf sich in die Brust, räusperte mehrere Male sehr vernehmlich und setzte einen Fuß vor den andern. Als solcher-  
gestalt die Amtswürde thunlichst zur Geltung gebracht worden war,  
sprach er das Urtheil.

„Gefängnisse haben wir hier nicht; allerlei Volk, gutes und  
schlimmes läuft zusammen, Verbrechen jeder Art werden täglich be-  
gangen, die öffentliche Sicherheit ist vollständig dahin, — man muß  
also ein abschreckendes Beispiel aufstellen. Nehmt diesen Manoel und  
hängt ihn, lyncht ihn in aller Form, Kinder. Wenn sich dann  
später ähnliche Fälle wieder ereignen sollten, so wißt ihr, was ihr  
zu thun habt. — Und was mich betrifft,“ setzte er dann hinzu,  
„so will ich fernert hin nicht mehr aus dem Schlaf geweckt werden.  
Wer bei mir eindringt, bekommt eine Kugel zwischen die Rippen.  
Verstanden?“

„Jawohl, Euer Ehren.“

„Das ist gut. Und nun die Bezahlung, denke ich.“

Er streckte die Hand aus, und Jim füllte diesen natürlichen  
Behälter mit Goldkörnern.

„Reicht das hin, Euer Ehren?“

„Ich danke. Gute Nacht, meine Jungen.“

Ein brausendes Hurra folgte ihm nach. Diese Art Rechts-  
pflege fand in den Herzen der Abenteuer einen lebendigen Widerhall,  
sie packten den an allen Gliedern zitternden Spanier und schleppten  
ihn gewalttham in das Haus. „An seinem eigenen Pfosten soll er  
baumeln, der Schurke!“

„Gnade!“ wimmerte Manoel. „Gnade! Ich will ja gestehen,  
— ich besitze Gold, — ihr könnt es bekommen, aber laßt mich doch  
leben, Kinder. Was kann euch denn mein Tod nützen? Nehmt doch  
lieber das Geld!“

„Das nehmen wir außerdem. Du hast uns alle ausgeplündert  
und betrogen, wo es dir möglich war, dafür sollst du jetzt büßen.“

„Wir wollen dich zappeln sehen! Schade, daß der Anblick nur  
so kurze Zeit dauert, daß wir dich nicht mehrere Male lynchen  
können.“

Ein rohes Gelächter folgte diesen Worten. Mit vereinten  
Kräften schleppten die Goldgräber den zeternden Manoel in das  
Blockhaus und knüpften ihn, während er immerfort schrie, mit seinem  
eigenen Lederriemen an den nächsten Balken, dann nahmen sie ihre  
Plätze wieder ein und setzten das unterbrochene Kartenspiel weiter fort.

Unsre Freunde hatten den ganzen Vorgang mit angesehen.